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Kommt auch ein bisschen darauf an wie Coutinho dieses Jahr performt.

Eigentlich hätten sie auch James behalten können. Die 42 Mios wären gut angelegt gewesen.
Ob Coutinho nun wirklich fast das dreifache wert ist, muss er erst mal beweisen.
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